

Ante el alza en la venta de estos productos durante el invierno

# Autoridades revisan certificación de calefactores

La inspección permitió prohibir la comercialización de aquellos que no cuentan con el sello SEC por el riesgo asociado.

Autoridades realizaron una fiscalización a la Importadora Claudia & Paula, ubicada en el Gran Concepción, con el objetivo de verificar el cumplimiento de la normativa vigente sobre comercialización de productos calefactores.

Durante la fiscalización se ordenó al comercio la prohibición de venta de estufas, calefactores y otros productos de calefacción que no contaban con el sello SEC, ni con certificación de seguridad exigida por la legislación chilena. El Sernac revisó aspectos relativos al rotulado de los productos y a la información entregada sobre las garantías legales.

El seremi de Energía, Danilo Ulloa, indicó que "el frío llegó y con él la urgencia de calefaccionar nuestros hogares. Como Ministerio de Energía estamos acompañando estas fiscalizaciones porque queremos que la ciudadanía se mantenga segura. Por eso, el llamado es claro: solo adquieran productos en el comercio establecido, y exijan siempre el sello SEC, el que puede estar en la caja o en el mismo artefacto".

Durante el año 2024, se certificaron más de 2 millones 245 mil artefactos de calefacción, siendo las



Se revisaron todos los aparatos eléctricos.

estufas eléctricas el producto más certificado, con 1 millón 195 mil unidades, seguidas de calientacamas, almohadillas, frazadas y guanteros eléctricos con 413 mil unidades, y los equipos de aire acondicionado, con 331 mil certificaciones.

2  
millones 245 mil  
artefactos de  
calefacción fueron  
certificados durante el  
año 2024.

El director de la SEC, Manuel Cartagena, detalló que "es importante indicar que el sello QR de la SEC viene adosado a la caja del producto o en el propio producto. Aquí la información que se despliega al escanear el sello QR es claramente la correspondencia entre el tipo de producto y el modelo certificado. La idea es poner a disposición de la comunidad esa información, dado que con cualquier escáner portátil que son de libre disposición en los teléfonos celulares, se puede interrogar este sello y verificar que lo que está comprando se condiga con la certificación".